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A n f r a g e :  
 

Mit Kabinettsbeschluss vom 11. Januar 2011 hat die Landesregierung einen interministeri-
ellen Arbeitskreis (IMAK) „Konversion“ zum Abzug der britischen Streitkräfte eingerichtet. 

Der IMAK besteht unter Federführung des Nds. Ministeriums für Inneres und Sport aus Ver-
tretern des Nds. Ministeriums für Soziales, Frauen, Familie, Gesundheit und Integration, 

des Nds. Ministeriums für Ernährung, Landwirtschaft, Verbraucherschutz und Landesent-
wicklung, des Nds. Ministeriums für Umwelt und Klimaschutz, des Nds. Ministeriums für 

Wirtschaft, Arbeit und Verkehr sowie des Nds. Finanzministeriums, der betroffenen Stand-

ortkommunen und –landkreise, der Bundesanstalt für Immobilienaufgaben und der briti-

schen Streitkräfte. Der IMAK hat die Aufgabe, die betroffenen Kommunen durch Informati-
onsaustausch zwischen allen beteiligten Ebenen (Kommunen, Landesverwaltung und Bun-

desverwaltung) zu unterstützen und insbesondere Fördermöglichkeiten für die betroffenen 
Standortkommunen zu prüfen. 

 
Dies vorausgeschickt möchten wir zur Beantwortung im zuständigen Ausschuss anfragen: 

1. Wer ist als Vertreter der Stadt in den IMAK-Konversion benannt? 
2. Hat bereits ein Treffen unter Beteiligung der Stadt Hameln stattgefunden? Falls ja, 

welche Ergebnisse hat dieses Treffen gehabt? 

3. Hat die Verwaltung zwischenzeitlich einen Zeitplan erarbeitet, wann mit der Politik 

über Konzepte zur Nachnutzung der Liegenschaften beraten werden wird? 
 

B e g r ü n d u n g :  
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